

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Mission Jeunes Tarn Nord (MJTN) qui accompagne plus de 3 000 jeunes par sur l'arrondissement nord du territoire, depuis plus de 40 ans, s'agrandit :

1) L'antenne de Gaillac s'est dotée d'un bâtiment supplémentaire qui permet d'offrir une belle salle d'attente et de nouveaux bureaux pour les salariés.

La MJTN inaugurera ses locaux de Gaillac le jeudi 25 septembre à 12h00, en présence de Mme SOUQUET, Maire de Gaillac, et de Mme Claire VILLENEUVE, Elue de Gaillac et Présidente de de La MJTN.

Vous êtes invités le jeudi 25 septembre à 12h, 79 rue des frères Delga, 81600 GAILLAC.

2) Le siège et l'antenne d'Albi font peau neuve. Une superficie bien plus grande, sur 2 étages, avec des bureaux supplémentaires et des salles de réunion.

La MJTN inaugurera ses locaux d'Albi le jeudi 16 octobre à 11h, en présence de Monsieur Le Préfet (Laurent Buchaillat), Monsieur le Président du Département (Christophe RAMOND), Madame La Présidente de la C2A, Maire d'Albi (Stéphanie Guiraud Chaumeil), et Madame La Présidente de la MJTN (Claire VILLENEUVE)

Vous êtes invités le jeudi 16 octobre à 11h, 17 rue Gabriel Compayré, 81000 ALBI



CONTACT PRESSE

Sylvie DEJEAN

05 63 47 08 85

mjtn@mjtn.fr

17 rue Gabriel

Compayré MCEFAB

81000 ALBI